

*Sa vie durant elle a donné naturellement,
sans compter, se souciant plus d'autrui
que d'elle-même. Que Dieu veuille
la récompenser pour cette générosité d'âme.*

Il a plu à Dieu de reprendre à Lui, à l'âge de 64 ans, le 5 juillet 2012,
après une longue et pénible maladie combattue avec un courage
admirable,

Madame Jacqueline CLEMENT-LADERCHI

Sont dans la peine :

Elisabeth **Laderchi**, sa sœur et ses deux enfants Julian et Dominic,
à Bruxelles (Belgique) ;

Brendan **Ryan**, son beau-frère, à Bruxelles (Belgique) ;

Yves **Clément**, son fils et sa femme Julie ainsi que leurs enfants Victor,
Louis et Edouard, à Romont (FR) ;

Claude-Alain **Perrod**, son compagnon de vie pendant 20 ans, à Lausanne

Alfred **Menoud**, son oncle et son épouse Berthe, et famille,
à Estavayer-le-Lac (FR) ;

Denise **Menoud**, sa tante, et famille, à Chénens (FR) ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieux sera célébrée en la Chapelle A du centre
funéraire de Montoie, à Lausanne, le jeudi 12 juillet, à 16 heures.

Honneurs à 16 heures 30.

Jacqueline repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : Claude-Alain Perrod, Salève 6, 1004 **Lausanne**.

Un chaleureux merci à tous les médecins, infirmières, collègues et amis
qui l'ont soignée et soutenue dans son combat et sa maladie.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à la Ligue Vaudoise
contre le cancer CCP 10-22260-0.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.